
　ライオンズクラブさん、伊予銀行さんを中心に地元の県議さんや

　市議さんと一緒に私たちもＳ部長、Ｓ課長、Ｕさん、Ｙさん、私

　の5名で関川近隣道路のゴミ拾いをしました。

あっ、こんなところにもゴミ！　わぁ～空き缶のポイ捨てだぁ～」　　　　拾う拾う！！

これで今年のラブリバー活動も終わりですが、来年も引き続き

地域の皆さんとともに清掃活動を続けますので、来年も

　　　　曇天で実施有りなのか無しなのか、雨で

　開始時には少し肌寒かったのですが、作業をしているうちに

　少ししつ暖かくなりました。

　河川敷や道路には、相変わらずのタバコの吸い殻が多かったです。

　何故か大きな椅子も2脚捨ててありました。残念なモラルです・・・。

　　　　今年の活動も暑い日、寒い日ありました。

ラブリバー活動　に　参加しました

【　平成30年12月2日（日）　7：00～8：00　】　

　四国中央市　土居ラブリバー推進協議会の清掃奉仕活動に参加しました。

　今回の清掃場所は、老人保健施設「ちかい」。

　　　　中止といろいろな日がありました。

　　　　どんな日の担当にあたろうとも奉仕活動

　　　　の趣旨を理解していただき、休日の早朝

　　　　より快く参加して下さった社員の皆さん

　　　　本当ありがとうございました。

1年間

よろしくお願い致します。（それでは、良いお年を～♪）

四国中央市 土居


